

Publié le 26 septembre 2023

L'action internationale des Epl, mise à l'honneur le 19 octobre, en collaboration avec l'AFD et la CDC

La FedEpl en partenariat avec l'AFD et la CDC organise le jeudi 19 octobre de 14h à 15h30 au Hub des territoires (et en visio-conférence) un événement qui mettra l'accent sur « Les Epl au service de la coopération internationale des collectivités ». Véritables outils des collectivités au service du développement des territoires, les Epl peuvent être mobilisées pour des projets de coopération internationale. Partage et retour d'expérience : les Epl témoignent.



Près de 5 000 collectivités territoriales françaises sont aujourd'hui engagées dans des projets de coopération internationale. Des projets pour lesquels elles peuvent faire appel à leurs Epl, qui sont déjà 6 % à être mobilisées pour l'action et la coopération internationales dans tous leurs secteurs d'intervention.

Pour soutenir cette dynamique, la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), l'Agence française de développement (AFD) et la Caisse des Dépôts ont réalisé un [guide méthodologique des bonnes pratiques « Comment m'engager dans la coopération internationale ? »](#).

Ce temps d'échange au Hub des Territoires reviendra sur cette publication et sera dédié aux témoignages d'Epl, actrices de la coopération internationale. Deux tables rondes lors desquelles des Epl interviendront pour donner leurs exemples porteront sur l'ingénierie et la transition écologique.

- [Retrouvez toutes les informations et inscrivez vous sur le site de la Banque des territoires.](#)